

Beatriz Argimón expresó su inquietud por ciertos elementos en la formalización de Guillermo Besozzi que han suscitado dudas y preocupación

Principal



Publicada el: 17/03/25	Visitas: 152
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/beatriz-argimon-expreso-su-inquietud-por-ciertos-elementos-en-la-formalizacion-de-guillermo-besozzi-que-han-suscitado-dudas-y-preocupacion_21079.php

BEATRIZ ARGIMÓN EXPRESÓ SU INQUIETUD POR CIERTOS ELEMENTOS EN LA FORMALIZACIÓN DE GUILLERMO BESOZZI QUE HAN SUSCITADO DUDAS Y PREOCUPACIÓN

Principal

Beatriz Argimón expresó su inquietud por ciertos elementos en la formalización de Guillermo Besozzi que han suscitado dudas y preocupación

Beatriz Argimón manifestó su preocupación por algunos aspectos en la formalización de Guillermo Besozzi que han generado interrogantes y malestar.

Homenaje a Beatriz Argimón por el Partido Nacional

Este lunes, el Partido Nacional rindió un homenaje a Beatriz Argimón, reconocida por ser la primera mujer en presidir el Directorio del partido y la primera vicepresidenta de la República electa en la historia de Uruguay.

Declaraciones sobre Guillermo Besozzi

En el marco del homenaje, Argimón fue consultada acerca de la reciente formalización del exintendente nacionalista de Soriano, Guillermo Besozzi, quien enfrenta acusaciones por la supuesta comisión de varios delitos. “Soy muy respetuosa de la independencia de los poderes”, afirmó Argimón. No obstante, añadió que tiene “una posición personal sobre determinados procedimientos” en este caso.

Además, destacó que está realizando un seguimiento a la situación: “Estoy haciendo un seguimiento de todo lo que trasciende porque hay algunos aspectos que despertaron preocupación y que tenemos que seguir con atención”, expresó la exvicepresidenta.

Apoyo a la Candidatura de Besozzi

Argimón también manifestó su respaldo a la decisión de Besozzi de postularse nuevamente para la Intendencia.

“Es una decisión personal que tomó en el mismo momento en que reitera su inocencia en todos los aspectos que se le adjudican, y entendiendo que empieza una investigación y que legalmente sigue siendo inocente hasta que se demuestre lo contrario”, concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

BEATRIZ ARGIMÓN EXPRESÓ SU INQUIETUD POR CIERTOS ELEMENTOS EN LA FORMALIZACIÓN DE GUILLERMO BESOZZI QUE HAN SUSCITADO DUDAS Y PREOCUPACIÓN

n expreso su inquietud por ciertos elementos en la formalización de guillermo besozzi que han suscitado dudas y

Tags

beatriz, interrogantes, homenaje, primera, nacional, seguimiento, personal, partido, algunos, guillermo, besozzi, generado

Noticias relacionadas

4.2 * *Guillermo Besozzi ofrecerá este domingo una conferencia luego de ser acusado de múltiples delitos*

4.2 * *Guillermo Besozzi responde a las imputaciones en su contra: "Sólo sé que soy inocente*

4.3 * *Fiscal que acusó a Besozzi: "En ocasiones, los políticos olvidan el límite de la generosidad con el dinero ajeno*

5.0 * *Guillermo Besozzi afirmó que "no tiene manchas" en su honorabilidad y responsabilizó al Frente Amplio por las acusaciones en su contra*

3.6 * *El lunes, el Partido Nacional llevará a cabo un análisis exhaustivo sobre la situación de Guillermo Besozzi*

4.5 * *Ex intendente de Soriano, Guillermo Besozzi, enfrenta graves cargos de peculado y cohecho: ordenan arresto domiciliario con vigilancia electrónica*

4.4 * *Beatriz Argimón destacó con firmeza que "Luis Lacalle Pou es el líder indiscutido del Partido Nacional*

3.5 * Beatriz Argimón expresa su asombro y pesar ante la elección de Laura Raffo

5.0 * Beatriz Argimón: "Es hora de reflexionar tras los resultados adversos

3.6 * Besozzi reafirma su confianza y asegura que actuó dentro de la legalidad: "Me siento bien y lucharé hasta el final"

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
mas allá de la muralla
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo